18 PROVINCIA LA GACETA MARTES 11 DE JUNIO DE 2024

La Junta licita la obra del centro de Salud de Santa Marta en más de 840.000 euros

- La construcción del nuevo edificio se prolongará al menos durante **11 meses**
- En el recinto actual se están invirtiendo más de 400.000 € en mejoras de eficiencia energética

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes—La Junta ha sacado a licitación la obra de ampliación del centro de Salud de Santa Marta, una intervención para mejorar este espacio público sanitario que se ha previsto que tenga una duración de once meses y que contará con 841.000 euros de inversión, de los que 71.000 se ha previsto que se apliquen al ejercicio actual mientras que el resto corresponderá al año 2025.

La ampliación del Centro de Salud de Santa Marta ha sido vista por parte de la Junta como una necesidad que se debe atender para poder dotar de más espacios las actuales instalaciones, que se habían quedado sin capacidad de crecer en el actual edificio y también supondrá poder permitir la ampliación de especialidades de atención sanitaria.

Desde el Centro de Salud de Santa Marta se presta atención sanitaria a un total de 18.000 usuarios oficiales de los distintos municipios que forman la zona básica de salud, aunque se calcula que la horquilla de beneficiarios se amplía hasta las 30.000 personas.

El Consistorio cedió a la Junta la parcela anexa en la plaza Jesús Baz para poder desarrollar esta mejora



El centro de Salud de Santa Marta de Tormes. EÑE

en la atención a los usuarios de los servicios sanitarios.

Con la ampliación, que supone levantar un nuevo edificio, que se unirá al que ya está en servicio, se sumarán a los recintos actuales otros de nueva creación, como será una unidad de Fisioterapia y Rehabilitación, dotada con consulta, boxes de tratamiento, vestuarios y almacenes, una nueva dotación de aseos públicos accesibles, así como la ampliación de la zona de extracciones, la ampliación de la zona de consultas de atención continuada, así como un nuevo núcleo de comunicaciones dotado de ascensor y escalera.

EL DETALLE

UNA OBRA MUY DESEADA

→ La construcción que ampliará el recinto sanitario es posible gracias a una modificación urbanística del PGOU, aprobada en noviembre de 2017, y en la que ya se calculaba que la ampliación del centro de Salud de Santa Marta necesitaba un nuevo edificio. Hasta que se adjudiquen las obras de construcción del nuevo edificio, lo que ya se está realizando es otra obra que arrancó en abril y financia la Junta para la mejora de la eficiencia energética y la renovación de la climatización en el Centro de Salud de Santa Marta.

Se trata de una actuación en la que la Junta invertirá 464.174 euros del Plan de Mejoras en Infraestructuras de Atención Primaria y está previsto que las obras finalicen a lo largo del verano. En concreto, se renovarán todas las ventanas y se harán mejoras en la cubierta, para posteriormente renovar la climatización.

Miranda, sede de un encuentro por la diversidad



Participantes en la cita. EÑE

Miranda de Azán—La localidad de Miranda de Azán fue la sede de un encuentro por la diversidad bajo el título "Hasta aquí hemos llegado". La jornada estuvo organizada por Iguales y el Consistorio de la localidad, en colaboración de la Fundación Triángulo e incluyó varias mesas redondas, actividades y talleres para los asistentes. En la mesa matinal de debate sobre "Activismo y política" participaron Eduardo Rubiño, Mer Gómez, Marina Echebarría, Yolanda Rodríguez, Eva Pérez y Pablo Ramos. La mesa redonda tuvo como moderador al alcalde de la localidad, José Luis Sánchez

Las citas vespertinas, tras el parón de la hora de comer, tuvieron como protagonistas a Carlos Barea, el colectivo Drag Cuesta del Carmen y Pedro Vez que fueron los encargados de plantear el debate sobre "Activismo y cultura". En este caso actuó como moderador el profesor de la Universidad de Salamanca Juan Antonio Rodríguez.

La decoración de la Plaza del Toral del municipio, y la elaboración colectiva de una pancarta, además de un espectáculo drag completaron las actividades de la jornada.**EÑE**

Santa Marta apuesta por el bilingüismo temprano en la Escuela Infantil

• El proyecto se va a desarrollar durante este mes con niños de entre 0 a 3 años

Santa Marta — El Ayuntamiento de Santa Marta ha puesto en marcha un nuevo proyecto que fomenta el bilingüismo a través del aprendizaje de idiomas desde edades tempranas. "The four seasons: summer", está dirigido a los niños de la Escuela Infantil con edades comprendidas entre los 0 y los 3 años.

El proyecto se desarrollará de lunes a viernes a lo largo del mes de junio en seis sesiones diarias con 30 minutos dedicados a los grupos de bebés, y 45 minutos para los niños de 1 a 3 años de forma que "se establezca un primer acercamiento a otro idioma en una edad en la que la capacidad de aprendizaje es enorme", como explicó la concejala de



La edil Juani Rubio con los niños de la Escuela Infantil. EÑE

Educación, Juani Rubio. "Los niños pequeños aprenden con mucha facilidad otra lengua porque todavía están inmersos en el proceso de aprendizaje de la suya propia, por eso es tan importante la enseñanza desde la guardería".

El proyecto establece diferentes metodologías según el rango de edad. Así, hasta los 12 meses, los bebés de Santa Marta aprenderán el inglés a través de los sentidos. Entre los 12 y los 18 meses, también se añaden actividades con marionetas, tarjetas, y los niños ya empiezan a reproducir alguna sílaba o palabra en inglés y se involucran de forma activa en el proceso. A partir de los 2 años, los niños ya hablan y ya utilizan la comprensión, de forma que ya se pueden introducir más actividades. **EÑE**